
Уважаемые жители Жетысуского района! 

Я, Тастекеев Дулат Турсынулы, родился 22 июня 1982 г. в селе 

Екпин  Аксуатского района Семипалатинской (ныне Абайской) области в 

простой сельской семье. 

Начальное образование получил в стенах средней школы поселка Екпин 

и продолжил учебу в Алматы, в Республиканской школе-интернат для 

одаренных детей имени Абая, которую окончил в 1999 г. Многоступенчатое 

высшее образование получил в таких вузах как Институт экономики и права 

(2003 г.), Казахский государственный юридический университет (2007 г.), 

Школа бизнеса Франции HEC Paris (2009 г.), Московская школа управления 

«Сколково» (2015-2019 гг.).  В 2019 г. получил степень доктора (Ph.D.) по 

специальности «Управление бизнесом» Университета «Нархоз». С 2022 г. по 

настоящее время обучаюсь в Гарвардской школе бизнеса.  

Профессиональную деятельность начал в 2003 г. в банковско-

финансовых учреждениях Казахстана, а с 2010 г. являюсь главой группы 

компаний «TAS GROUP» и учредителем общественного фонда «ASSYLTAS». 

На протяжении уже многих лет занимаюсь благотворительными 

проектами в сфере развития инфраструктуры, финансовой грамотности 

населения, развития малого бизнеса, популяризации спорта, а также 

возрождения казахской национальной культуры. 

Я, как и любой алматинец, хочу жить и растить детей в красивом, 

безопасном и современном городе. Именно поэтому, а также имея реальные 

силы и возможности, большой опыт и активную жизненную позицию, считаю 

для себя необходимым баллотироваться в Маслихат города Алматы от 

Жетысуского района, чтобы уже на уровне государственного служащего 

представлять интересы горожан в официальных структурах. 

Дорогие избиратели! 

Основу моей избирательной программы составляют следующие базовые 

направления, без решения проблем которых невозможно представить 

нормальную городскую жизнь: 

 Безопасность. Мы и наши дети должны ходить по чистым, 

освещённым, безопасным улицам и дворам с хорошими дорогами и 

красивыми парками. Ведь трудно воспитывать подрастающее 

поколение и культивировать в нём правильные ценности добра, 

эстетики, ответственности и аккуратности, когда вокруг кучи мусора, 

своры бродячих собак и разбитые дороги. Я намерен предпринять все 

возможные усилия по решению данных неотложных вопросов, и в 

доказательство этому со своей стороны, как бизнесмен и просто 

неравнодушный алматинец, а также в качестве реального шага по 

благоустройству нашего района, обещаю построить в своём 

избирательном округе не менее 5 молодёжных воркаут-площадок в 

течение пяти лет. Помимо этого обязуюсь настоятельно требовать от 



соответствующих исполнительных органов строительства новых 

рекреационных зон по всему Жетысускому району. 

 

Но, конечно, в первую очередь особую озабоченность вызывает 

вопрос детской безопасности. Многие улицы, за исключением 

магистральных, не имеют  дорожных знаков приоритета, много 

незакрытых канализационных люков, представляющих реальную 

угрозу здоровью в тёмное время суток. Не все подъездные пути к 

школам оборудованы искусственными неровностями для снижения 

скорости (т.е. «лежачими полицейскими») и пешеходными 

переходами. Наши первоочередные усилия будут направлены именно 

на решение этого вопроса. 

 

К сожалению, ни для кого не секрет, что Жетысуский район является 

одним из самых криминогенных в городе. В ходе подворового объезда 

района, в том числе в ночное время, мне лично приходилось 

наблюдать на улицах и в подворотнях большое количество 

сомнительных элементов — наркоманов, пьяниц, бомжей, 

представляющих серьёзную опасность для жизни и здоровья 

законопослушных граждан. Я намерен добиваться кардинального 

решения вопроса уличного освещения и максимального охвата 

нашего района камерами видеонаблюдения, являющимися базовым 

инструментом усиления безопасности и правопорядка; 

 

 одна из важнейших проблем нашего района — глубокая 

изношенность водопроводных сетей, возраст которых на 

сегодняшний день составляет 60-70 лет! Многие жители элементарно 

не имеют доступа к канализации. Всё это на фоне прогрессивного 21 

века вызывает недоумение и искренний стыд. Невозможно стремиться 

и мечтать о каких-то высоких достижениях, когда наши граждане не 

могут удовлетворить элементарные потребности. Например, глубокое 

возмущение вызывает канализация по ул. Туркменской, которую 

проложили в прошлом году, но не подключили к ней жильцов, хотя 

подрядчик собрал на это деньги от каждого дома, исходя из ставки 80 

тыс. тенге за 1 метр. В результате, из-за его безответственности 

жильцы остаются без канализации, а вся улица превратилась в одну 

непроходимую жижу. В этой связи, нами в тесном взаимодействии с 

соответствующими органами власти будут предприняты все 

возможные меры по скорейшему решению этих трудностей. В 

частности, мы намерены настоятельно требовать начала ремонтно-

строительных работ уже в этом году; 

 

 наряду с сильной изношенностью инженерных сетей, серьёзным 

препятствием современному облику Жетысуского района уже много 

лет является ветхое жильё. На сегодняшний день в районе 



насчитывается около 200 подобных объектов. Самым главным 

вопросом здесь является безопасность наших граждан, учитывая 

сейсмичность алматинского региона. Считаю крайне важным 

скорейшее и более действенное усиление уже проводимой акиматом 

города работ по сносу аварийного ветхого жилья и решение вопроса 

переселения с обеспечением жителей данных домов достойной 

альтернативой; 

 

 развитие малого и среднего бизнеса, открытие новых рабочих мест и 

повышение финансовой грамотности населения – сфера, в которой я 

лично имею огромный практический опыт. У жителей нашего района 

должны быть все необходимые условия для открытия и ведения 

бизнеса, а именно дешёвые кредиты, доступные программы развития 

предпринимательства, результативная поддержка со стороны 

государства; 

 

 качественное образование наших детей, современные школы и 

детские сады – фундаментальные вещи, без которых достойное 

будущее немыслимо. Наш район растёт, и каждый ребёнок в нём 

должен быть обеспечен местом в образовательном учреждении 

достойного уровня. Я намерен в первую очередь требовать решения 

острейшей проблемы нехватки школьных мест и переполненности 

учебных классов. В частности,  под мой личный контроль будет взята 

задача строительства пристройки на 300 мест №148, а также 

аналогичного расширения школ №112 и №103; 

 

 высококвалифицированное медицинское обслуживание, хорошие 

больницы и поликлиники – еще один неотъемлемый атрибут любой 

нормальной жизни. Возможности мировых технологий в сфере 

здравоохранения расширяются с каждым годом, и ни наша страна в 

целом, ни Жетысуский район в частности не должен оставаться от них 

в стороне. В первую очередь, мы выражаем твёрдое намерение по 

максимальному ускорению решения вопроса обеспечения жителей 

района а/в «Саяхат» и Рабочего посёлка качественными 

современными поликлиниками, а также расширения  Центра 

первичной медико-санитарной помощи в мкр. «Кулагер». 

С полной ответственностью заверяю Вас, дорогие избиратели, в 

искренности и твердости своих намерений в решении вышеуказанных 

вопросов, поскольку баллотируюсь в Маслихат города Алматы не из 

низменных корыстных побуждений, а со стремлением служить своему 

народу. Обещаю приложить действенные усилия в роли «моста» между 

Вами и государством, который будет доносить Ваши требования и 

бороться за Ваши интересы. Надеюсь на Вашу поддержку! 

ВАШ ГОЛОС, НАШ РЕЗУЛЬТАТ! 


